

Mazarin, qui n'était alors qu'un simple prince courant après les prébendes.

Un jour qu'étant allé demander une part très-mince sur la feuille des bénéfices, il revint sans avoir rien obtenu, sa servante le trouva tout exaspéré contre lui-même.

— Qu'avez-vous donc à vous cogner ainsi le front ? lui demande-t-elle.

— J'enrage de n'avoir rien obtenu, répondit-il, et c'est ma faute. Oui, c'est ma faute, et j'aurais dû louer quatre chevaux pour présenter ma demande. Quand on veut être bien accueilli, c'est en carrosse qu'il faut demander l'aumône.

Générosité

Un touriste, au moment de quitter son hôtel, à Paris, vérifie sa note :

— Le service est-il compris ? demande-t-il.

— Non, monsieur, c'est à la générosité du voyageur.

— Mais si je ne suis pas généreux ?

— Alors, monsieur, c'est deux francs par jour ; soit, pour trois jours, six francs.

— Eh bien ! j'aime mieux être généreux, voilà trente sous !

Bonne mémoire

Un sourd se promène avec quelques amis.

Tout à coup il s'arrête en s'écriant :

— On vient de tirer un coup de fusil....

— Mais non.

— Mais si.

— Ah ! je vois ce que c'est, dit un des promeneurs ; c'est un vieux coup de fusil que tu auras entendu... autrefois !